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LICITAÇÃO

Novos permissionários assinam 
contrato

Leia mais na página 4

SEGURANÇA

E s t a c i o n a m e n t o s  f o r a m 
inspecionados e reforçados.

Leia mais na página 3

R$ 1,3 milhão a menos nas contas de luz

Ingresso no Mercado Livre de Energia gerou redução da despesa para a 
administração e permissionários. De março a agosto, queda foi de 36,11%, em média.

Leia mais na página 2

GNP

Marinez Dalla Rosa é produtora 
destaque.

Leia mais na página 4

SERVIÇO

Saiba como agendar visitas 
orientadas

Leia mais na página 4  

CAMPANHA

Ceasa participa de mutirão 
solidário
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O ingresso da Ceasa no Mercado Livre de 
Energia gerou redução significativa desta 
despesa para administração e permissionários. 
A economia no primeiro semestre de 2023, em 
relação ao mesmo período do ano anterior, foi 
de R$ 1,3 milhão. A previsão é de que, em cinco 
anos, esse valor chegue a R$ 10 milhões, 
aumentando o poder de investimento  de 
produtores e atacadistas e reduzindo os preços 
de hortifrútis para o consumidor.

De março a agosto, a queda foi de 36,11%, em 
média. Em agosto de 2022, por exemplo, a 
conta chegou a R$ 523 mil. No mesmo mês de 
2023, caiu para R$ 326,6 mil (-37,66%). A 
redução mais acentuada, no entanto, ocorreu 
em abril passado quando o índice negativo 
atingiu 51,66%. Na avaliação do presidente 
Carlos Siegle de Souza, o avanço será ainda 
maior, com a possibilidade de investimento em 
novas frentes.

— Nossa missão é reduzir o custo de quem 
vende aqui na Ceasa para que o produto 
chegue mais barato na mesa das pessoas. 
Portanto, a redução dos custos com energia 
tem que estar no centro da nossa estratégia 
institucional. A entrada no mercado livre de 
energia foi um passo importante nessa direção. 
Para o futuro, pretendemos avançar ainda mais 
nessa pauta com o projeto Ceasa Verde – 
revelou Siegle.

Entre os permissionários, o alívio nas contas 
também foi comemorado.

— Sugerimos energia solar, mercado livre, 
entre outros sistemas; fomos para o mercado 
livre, o que diminuiu em mais de 30% a conta de 
luz, favorecendo a todos — afirmou o 
presidente da Associação dos Produtores, 
Evandro Finkler.

Para o presidente da Associação dos 
Atacadistas,  Sérgio DI Salvo, a nova 
modalidade aponta para outra preocupação 
também.
— Além de trazer maior incentivo a toda cadeia 
q u e  i n t e g r a  a  c o m e r c i a l i z a ç ã o  d e 
hortifrutigranjeiros no Estado, a redução 
contribui com o meio ambiente.

Em seis meses, economia nas contas de luz foi de R$ 1,3 milhão

ENERGIA ELÉTRICA

Mudança de sistema beneficiou permissionários e administração

VALORES PAGOS EM 2023

— CEEE Equatorial (Transmissão/Estrutura – postes, fios etc.)
— Santa Maria Comércio e Serviços de Energia Ltda 
(Fornecimento de energia)

MARÇO
CEEE Equatorial – R$ 736.628,95
Santa Maria – R$ 168.151,58
Total: R$ 904.780,53

ABRIL
CEEE Equatorial – R$ 349.710,16
Santa Maria – R$ 117.709,35
Total: R$ 467.419,51

MAIO
CEEE Equatorial – R$ 249.005,34
Santa Maria – R$ 110.655,76
Total: R$ 359.661,10

JUNHO
CEEE Equatorial – R$ 238.237,30
Santa Maria – R$ 99.504,59
Total: 337.741,89

JULHO
CEEE Equatorial – R$ 218.598,69
Santa Maria – R$ 99.333,32
Total: R$ 317.932,01

AGOSTO
CEEE Equatorial – R$ 220.119,89
Santa Maria – R$ 106.551,36
Total: 326.671,25
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MENSAGEM DOS PERMISSIONÁRIOS
EVANDRO FINKLER
Presidente da Associação dos Produtores

Solidariedade

Nossa entidade vem através deste 
espaço prestar solidariedade aos 
p r o d u t o r e s  a t i n g i d o s  p e l a s 
e n c h e n t e s ,  p o i s  t r a b a l h a m 
arduamente para garantir o alimento 
em nossas mesas e agora deparam 

com a dor de verem suas plantações destruídas 
pela força da água. Que cada um possa estender a 
mão e oferecer a ajuda necessária, pois é um 
momento, para muitos, de reconstrução. Sabemos 
o quanto é difícil recomeçar, mas também sabemos 
que todo produtor sabe enfrentar situações 
adversas. Temos certeza de que esta situação será 
superada.

SÉRGIO DI SALVO 
Presidente da Associação dos Atacadistas

Reforma da entidade

Iniciamos a reestruturação física da 
entidade, com o objetivo de oferecer 
aos filiados e filiadas, espaços 
adaptados e confortáveis às 
inúmeras necessidades práticas de 
seu  público-alvo.Como marco 

inicial do investimento realizado, pretendemos 
inaugurar, em breve, o primeiro ambiente da 
reforma, que consiste em uma sala de reuniões 
corporativas. A nova ala do prédio comportará até 
seis participantes e oferecerá estrutura adequada 
para o desenvolvimento de atividades: área 
reservada, climatizada e com tecnologia para 
videoconferências e teleconferências. 

Após incidente no E-6, estruturas de estacionamentos foram checadas e reforçadas

SEGURANÇA

Servidores da Manutenção começaram a reforçar e a 
t r o c a r  a s  e s t r u t u r a s  d e  s u s t e n t a ç ã o  d o s 
estacionamentos nos pavilhões E-4, E-5, E-6, E-7 e B-5 
e B-6. O serviço iniciou após o incidente que destruiu 
parte do telhado do E-6, no começo do mês. Ninguém 
ficou ferido. Pelo menos 140 mourões serão 
concretados junto aos postes de madeira. O telhado 
d a n i fi c a d o  t a m b é m  s e r á  r e c u p e r a d o .  O s 
estacionamentos do E-6 ficarão isolados até a 
conclusão dos trabalhos. As vagas nestes pavilhões 
são utilizadas pelos clientes do Portão 5 e por 
produtores de melancia, na época da safra. 
Temporariamente, os clientes deverão estacionar nos 
espaços D-7 e D-8, identificado pelo asfalto novo.

Vagas ficarão isoladas até a conclusão do serviço

Estruturas de sustentação foram checadasÁrea no D-8 liberada temporariamente para receber os veículos  
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Expediente

VISITAS TÉCNICAS MUTIRÃO

Uma das atividades da Gerência 
Técnica da Ceasa é recepcionar e 
a c o m p a n h a r  t u r m a s  d e 
universitários, de estudantes dos 
ensinos Fundamental e Médio e 
de cursos técnicos, em visitas ao 
Pavilhão dos Produtores e a 
outros setores. Para agendar dia 
e  h o r á r i o ,  e n t r e  n o  s i t e 
(www.ceasa.rs.gov.br), clique em 
Visita Técnica, preencha os 
dados e envie a mensagem.

A Ceasa enviou dois caminhões 
com donativos para a Defesa Civil 
do Estado entregar às famílias 
atingidas pela enchente no Vale 
do Taquari. Na segunda remessa, 
f o r a m  d e s t i n a d a s  1 3 . 5 0 0 
máscaras ,  se te  m i l  copos 
descartáveis, quatro mil folhas de 
papel toalha, 540 garrafas de 
água,  300  emba lagens  de 
marmita, 96 pacotes de bolachas, 
entre outros itens.

CANAL ABERTO

Hoje nos deparamos com uma 
m i s s ã o  i n s p i r a d o r a  e 
desafiadora: projetar a Ceasa 
para os próximos 50 anos. Nossa 
instituição tem sido fundamental 
na distribuição de alimentos e no 
desenvolvimento do nosso 
Estado. Agora é nosso dever 
assegurar que a Ceasa continue 
a desempenhar esse papel vital 
nas próximas cinco décadas.
Para atingir esse objetivo, 
devemos investir em tecnologia 
para otimizar nossas operações, 
tornando-as mais eficientes e 
sustentáveis. Ao mesmo tempo, 
é fundamental promover práticas 
que respeitem o meio ambiente e 
garantam a segurança alimentar 
da população que atendemos.
Além disso, a colaboração com 
produtores locais, incentivo ao 
e m p r e e n d e d o r i s m o  e  o 
fortalecimento das parcerias 
comerciais serão chaves para o 
nosso sucesso a longo prazo. 
A tarefa pode ser árdua, mas com 
determinação, criatividade e o 
envolvimento de toda a equipe, 
estou confiante de que podemos 
enfrentar esse desafio com 
sucesso.

Claudio Viana Junior
Diretor Técnico Operacional

Para universidades, escolas e cursos Ceasa ajudou vítimas da enchente

PRODUTORA DESTAQUE NOVOS CEASEIROS

A produtora Marinez Dalla Rosa, 
de 62 anos é a prova da força e 
resiliência feminina na produção 
primária. Há mais de 30 anos, ela 
se desloca semanalmente de 
Mato Perso, distrito de Flores da 
Cunha, na Serra, para vender o 
resultado desse esforço na 
Ceasa, em Porto Alegre. E o faz 
com a mesma alegria dos anos 
iniciais. Diego acompanha a mãe 
na jornada.

A administração formalizou, no 
dia 15 de setembro, a liberação 
d o s  e s p a ç o s  c o m e r c i a i s 
adquiridos na licitação do último 
dia 4. O ato de assinatura do 
T e r m o  d e  P e r m i s s ã o 
Remunerada de Uso (TPRU) foi 
realizado no auditório, com as 
presenças de diretores. Os novos 
ceaseiros receberam exemplares 
do Regulamento de Mercado 
atualizado.

Marinez e Diego cultivam frutas na Serra Permissionários assinaram contratos
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